## Miles de brasileñas protestan contra retrocesos en sus derechos durante gobierno de Bolsonaro



Brasilia, 8 mar (RHC) Las brasileñas saldrán hoy a las calles en al menos 22 ciudades del país en ocasión del Día Internacional de la Mujer, para protestar contra retrocesos en derechos e igualdad en el Gobierno del presidente Jair Bolsonaro.

El portal Rede Brasil Atual informa que la propuesta de reforma en el sistema de jubilaciones y pensiones, el aumento de la militarización, la criminalización de los movimientos sociales, la política de entreguismo de los recursos naturales que afecta la soberanía nacional, son algunos de los puntos pautados por las movilizaciones.

También las manifestaciones rechazarán el machismo, la violencia de género (en particular el feminicidio), la desigualdad, el racismo y el preconcepto contra la comunidad LGBT (lesbianas, gays, bisexuales, transexuales), llamado genéricamente homofobia, indica Prensa Latina.

El asesinato de la concejal Marielle Franco, aún sin solución casi un año después del crimen, destaca en la marcha que se realizará en Fortaleza, capital de estado de Ceará, bajo la bandera 'Somos todas

Marielles'.

En la ciudad de Sao Paulo, en el Masp, y en Campinas, en el Largo do Rosário, los actos tienen como lema: 'Mujeres contra Bolsonaro, Vivas por Marielle, en Defensa de la Previdencia, por Democracia y Derechos'.

La misma bandera de lucha gana espacio también en las ciudades de Natal, Mossoró y Pareja, en el estado Río Grande del Norte.

En Salvador, Curitiba, Juiz de Fora, estado de Minas Gerais, y en Brasilia, el destaque es la lucha por vida, libertad, justicia y derechos.

El movimiento en defensa del aborto legal y seguro, y por una educación no sexista y liberadora gana voz en la marcha en Porto Alegre, capital del estado de Río Grande del Sur.

La tragedia minera en el municipio Brumadinho (Minas Gerias) es blanco de la movilización en Belo Horizonte bajo la consigna: 'El lucro no vale la vida', para llamar la atención sobre la codicia de las mineras, en especial de la empresa Vale, responsable del desastre del 25 de enero que cobró 186 muertes y 122 desaparecidos.

En los estados Paraíba y Pernambuco, las mujeres refuerzan la lucha contra el avance de los intereses conservadores y neoliberales, y colocan en cartel: 'Democracia, Reforma de la Previdencia y pérdida de derechos'.

El año pasado, 53 asesinatos de mujeres fueron clasificados como feminicidio por el Ministerio de la Mujer, la Familia y los Derechos Humanos, más del doble registrado en 2017: 24 casos.

Según esa cartera, hubo siete mil 36 intentos de feminicidio en 2018, 2,5 veces más que el año anterior: dos mil 749.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185349-miles-de-brasilenas-protestan-contra-retrocesos-ensus-derechos-durante-gobierno-de-bolsonaro



Radio Habana Cuba